

*La bioéconomie,
une solution d'aujourd'hui
aux problèmes de demain ?*

Communiqué de presse, juin 2017

La bioéconomie, une solution d'aujourd'hui aux problèmes de demain ?

Les 20 juin à Arras et le 21 juin à Amiens, le Forum Mondial de l'économie responsable organise deux journées de conférences internationales sur la bioéconomie.

De la colle biosourcée, du bio-plastique, des racines de champignons (!), des frigos qui parlent, des insectes délicieux, une Louve et le patron de "c'est qui le patron ?!"...

Découvrez **des projets innovants en provenance d'Allemagne, Etats-Unis, Belgique, Royaume-Uni, France, Israël, Italie etc.**

Au programme de ces deux journées :

- **La production et la transformation du végétal pour la fabrication de produits de consommation courante !** Nous découvrirons, par exemple, qu'il est possible de faire du « plastique » à partir des eaux usées (!) mais également les écosystèmes innovants qui voient le jour sur les territoires pour développer cette économie d'avenir.

- **L'évolution des pratiques alimentaires et la construction de systèmes alimentaires novateurs afin de nourrir les neuf milliards d'humains qui peupleront la planète en 2050** sans pour autant accroître les pressions sur des écosystèmes déjà trop sollicités.

La bioéconomie devrait, au fond, permettre de créer une économie circulaire du vivant, dans laquelle l'utilisation des matières premières et déchets issus du végétal est optimisée, dans le respect de la capacité de renouvellement des écosystèmes, permettant ainsi de diminuer notre impact environnemental et de lutter contre le réchauffement climatique.

Inscription : <https://www.responsible-economy.org/fr/>

Contact : Leslie Boutin - lboutin@agence-profile.com